

Les cyclistes cubains s'en vont au Tour de San Luis en Argentine



L'équipe de cyclisme de Cuba aux côtés de celles du Brésil et de l'Italie seront les 3 sélections nationales qui participeront au tour de la province argentine de San Luis, qui aura une nouveauté pour son édition de cette année : deux versions. Une féminine et une autre masculine. Les féminines débiteront dimanche la dure épreuve de 6 jours.

Le Comité organisateur présentera les 19 équipes qui prendront part à cette prestigieuse compétition, lors d'une cérémonie, le samedi 10 sur la Place Independencia.

Le reste des équipes sont professionnelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42993-les-cyclistes-cubains-sen-vont-au-tour-de-san-luis-en-argentine>



Radio Habana Cuba